

Port-au-Prince, le 30 octobre 2021

Samuel Pierre, ing., Ph.D.
Président de GRAHN-Monde
Président de l'ISTEAH

Dr Pierre,

J'éprouve un immense honneur à vous adresser ce courriel pour vous témoigner à quel point je suis reconnaissant pour tout ce que vous apportez dans ma vie.

Vous êtes un père spirituel, un tuteur hors pair, un personnage extraordinaire. Je me souviens encore du jour où j'ai découvert ce personnage « le Docteur Samuel Pierre » qui a créé ce déclic en moi et m'a connecté à ce rêve auquel j'aspirais tant sans pourtant savoir comment m'y prendre pour le réaliser. Vous avez embrassé ce rêve avec moi, m'avez pris sous vos ailes, et m'avez appris à marcher dans vos pas afin de ne pas manquer mes coups. Maintenant que nous venons de franchir ensemble cette étape, l'aventure doit continuer et je suis plus que déterminé à marcher avec vous vers l'accomplissement de notre objectif commun : mille scientifiques en dix ans pour Haïti, en mettant l'excellence au service du bien commun.

Vous donnez tant d'espoir au monde, aux jeunes d'Haïti qui ont soif de rêves! Vos actions quotidiennes ne cessent d'inspirer à tous, ce lendemain meilleur tant rêvé. Merci d'être ce que vous êtes, ce patrimoine mondial qui apporte de la fierté à notre existence. Un merci du fond du cœur!

Je vous prie de transmettre mon témoignage de gratitude à cette panoplie de personnes extraordinaires, les professeur-e-s, encadreur-e-s internes et externes, les membres du personnel de l'ISTEAH tant en Haïti qu'à l'étranger, les membres et partisans de GRAHN à travers le monde, le CRDI ainsi que ceux dont je ne mentionne pas leurs noms qui partagent avec vous, de manière désintéressée, ce précieux rêve pour notre Haïti chérie et qui apportent leur soutien moral, intellectuel et matériel à son accomplissement. UN GRAND MERCI À VOUS TOUS !!!

Respectueux Hommages.



Rony François, Ph.D.
Diplômé de l'ISTEAH